



FAITES PARTIE DE L'HISTOIRE DU 1^{ER} AU 5 AOÛT

Chers bénévoles,

Un peu moins de deux mois s'écouleront avant les Fêtes de la Nouvelle-France TD qui se veut l'événement incontournable du paysage estival de la ville de Québec! L'équipe s'active à la préparation d'une programmation festive et animée pour l'ensemble de nos visiteurs d'ici et d'ailleurs! Malgré tout le travail des membres de la permanence, ce formidable événement ne pourrait avoir lieu sans l'apport de précieux collaborateurs. Voilà pourquoi nous sommes ravis d'accueillir officiellement les responsables de comités bénévoles dans l'équipe.

Leur mandat est exigeant! Les responsables de comités sont des personnes indispensables pour le déploiement des Fêtes de la Nouvelle-France. Engagés, enthousiastes, généreux et motivés à réaliser leur mandat, ils sont des modèles pour les membres de leur comité! Ce sont des leaders inspirants! Ils connaissent et respectent les sources de motivation de leurs bénévoles, ils sont professionnels, intègres et ils ont un grand sens de l'écoute. Les attentes sont grandes et leurs tâches sont d'une extrême importance pour les Fêtes de la Nouvelle-France!

Par-dessus tout, ils ont l'esprit de la fête!

Voici donc les personnes d'exception qui auront pour mandat de transcender l'esprit festif de la 22e édition des Fêtes de la Nouvelle-France!

Krystel Giguère, responsable du comité de l'Accueil et du service à la clientèle

Lise Gravel, responsable du comité de l'Accréditation

Krystel Giguère, responsable du comité du Kiosque alimentaire

Mohamed Righi, responsable du comité du Kiosque de remise

Marie-Claude Bolduc, responsable du comité du Kiosque d'information

Rollande Simoneau, responsable du comité de la Halte des bénévoles

Jacques Jobin, responsable du comité du service de l'entretien

André Bouchard, responsable du comité du service de transport

Un bref retour en arrière afin de saluer l'engagement et les efforts d'une responsable de comité qui a travaillé avec acharnement dans les dernières années et qui a décidé de céder sa place. C'est avec une profonde gratitude que nous la remercions d'avoir accepté de collaborer avec l'équipe et d'avoir relevé le défi avec brio!

Merci à **Anne-Claire Tassel**, responsable du comité du Kiosque d'information

À vous tous chers bénévoles, nous vous remercions d'être présents et de contribuer à faire de cet événement un incontournable de notre saison estivale dans la belle ville de Québec.

Passionnés, vous incarnez merveilleusement bien les valeurs des Fêtes de la Nouvelle-France et nous sommes fiers de vous compter au sein de cette grande famille! Vous êtes l'âme et le cœur de la fête! Vous êtes passionnés et généreux et nous vous remercions de choisir de faire partie de cette aventure avec nous!

On se retrouve le 1^{er} août!

Que l'esprit des Fêtes soit avec vous!

L'équipe des Fêtes de la Nouvelle-France